
令和２年第12回教育委員会会議録
（要点筆記）

開 催 日 令和２年７月27日（月）

開催場所 名寄市役所 名寄庁舎 大会議室

教育長及び教育委員

教育長 小 野 浩 一

委員 松 田 潤 子

委員 髙 橋 雅 樹

委員 中 枝 範 子

委員 梅 野 新

教育委員会事務局・その他機関の長等説明員

教育部長 河 合 信 二

学校教育課長 荒 井 昭 典

参事（指導主事） 小 野 直 久

生涯学習課長 佐々木 憲 一

生涯学習課主幹 鷲 見 良 子

智恵文公民館長 山 岸 克 利

風連公民館主幹 中 山 勇 人

児童センター館長 芝 野 美 記

北国博物館長 吉 田 清 人

市立名寄図書館長 新 田 博 之

なよろ市立天文台長 村 上 恭 彦

学校給食センター所長 小笠原 弘（代理出席 高嶋係長）

学校教育課総務係長 石 倉 あゆ美

傍 聴 人 １名

開 会 午後３時00分

会議録署名委員の指名

梅野委員

別紙のとおり会議の顛末を記載し、その相違なきことを証するため、ここに署名委員とともに

署名する。

教 育 長

署名委員



教育行政報告

教育長より教育行政について報告

１ 第２回上川管内教育委員会教育長会議について

・７月７日上川合同庁舎において開催

・義務教育指導監所管事項として令和２年度学校経営指導訪問実施状況について説明

・企画総務課所管事項として①「懲戒処分の指針」の一部改正について②教職員の服務規律の保持

に係る取組みの徹底について③道立学校における金銭事故の防止について、など11点説明

・教育支援課所管事項として①新型コロナウィルス感染症の影響を踏まえた学校教育活動などの実

施における「学びの保障」などについて②学校再開後の児童生徒の心のケアについて③令和２年

度における小中学校等の修学旅行についてなど、９点説明

２ 令和２年度第１回上川管内学校における働き方改革推進会議について

・７月７日上川合同庁舎において開催

・上川管内の学校における働き方改革では、最近の動向と、令和２年３月改正の「北海道アクショ

ンプラン」について説明

・教育部長会では役員補充について協議

３ 第４回「第６地区教科用図書採択教育委員会協議会」について

・７月21日、東神楽町庁舎で開催。

４ ７月名寄市立小中学校長会、教頭会について

・7月22日名寄庁舎４階大会議室において開催

・教職員の服務規律の厳正な保持に関わり、長期休業期間中の勤務管理、体罰の防止、交通違反・

事故の防止、児童生徒に対するわいせつ行為の防止などについて指導。

・夏季休業期間中の児童生徒の生徒指導・安全指導の徹底など、万全な対応について依頼。

・教職員の年次有給休暇の有効な行使について

・令和２年度名寄市小中高いじめ防止サミットは８月以降に延期。また、全国的に中高生が自ら命

を絶つという事故が起きている。命を大切にする指導の徹底についてお願いした。

・性的マイノリティの児童生徒に対する指導について、道教委で出している教職員向けの資料を活

用するなどした、心情等に配慮した適切な指導についてお願いした。

・第３次名寄市教育改善プロジェクト委員会について、新たな組織、各研究グループによる研究内

容が決定した。

・全国学力・学習状況調査及び全国体力・運動能力調査への対応について

今年度は中止となったが、学力調査の質問用紙などについて、積極的に活用するよう指導した。

・令和３年度高等学校入学選抜者等における配慮事項について

７月10日、令和３年度公立高等学校一般入学者選抜における学力検査に関し、出題範囲から除外

する学習内容が定められた。生徒保護者に周知徹底をお願いした。

・新型コロナウィルス感染症対策のための必要な学習指導員やスクールサポートスタッフの配置に

ついては、学校ボランティア活動に参加してくれそうな人が対象になると思う。積極的に申請願

いたい。

・各学校が抱える課題等への適切な対応について、新型コロナウィルス感染症対策の影響を受け、

不登校の恐れのある子や親子関係が望ましくない子がいると思うが、８月７日以降の夏期休業中

には、そのような子供たちに対する配慮もお願いしたい。



会務報告 教育部長から、前回の教育委員会議以降本日までの会務を報告

協議事項

議案第１号 名寄市教育支援委員の委嘱について

〔学校教育課長〕名寄市教育支援委員会設置規則第４条の規定に基づき、次のとおり委嘱しようとする

ものです。

〔教 育 長〕意見はないか。

異議なく承認

追加議案第１号 令和２年度教育委員会所管予算に係る補正について

〔教育部長〕主な補正内容について説明。

〔教 育 長〕意見はないか。

異議なく承認

報告第１号 令和２年第２回市議会定例会における質問と答弁概要について

〔教育部長〕先に開催されました令和２年第２回市議会定例会については、６月17日から6月19

日までの日程で一般質問が行われました。

一般質問では、教育関係で７名の議員から、学習環境の整備について、光通信回線

の普及と今後の展開について、新型コロナウイルス感染症と圏域の対策について、

冬季スポーツ拠点化について、安全な教育環境の確保と対策について、コロナ禍に

関連する小・中学生への対応について、小中学校の学びの現状と課題についてなど

の質問がありました。

連絡事項等は省略

閉 会 午後４時05分


